



Polizeirevier Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen Polizeirevier Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 16.11.2023 bis 17.11.2023

Kriminalitätsgeschehen

Betrug

Über das elektronische Polizeirevier zeigte eine 58-jährige Geschädigte einen Betrug an.

Nach ihren Angaben buchte sie über eine Internetplattform eine Reise. Kurze Zeit später stellte sie auf ihrem Konto eine Abbuchung über ihre Kreditkarte von knapp 300 Euro fest. Zunächst war sie der Annahme, dass die Abbuchung korrekt sei, bemerkte jedoch, dass ein anderer Hotelname als Empfänger des Geldes angegeben war. Nachdem sie sich mit einem Mitarbeiter des tatsächlich gebuchten Hotels in Verbindung setzte, musste sie feststellen, dass es sich um Betrug handelte. Sie ließ ihre Karte sperren und erstattete Strafanzeige.

Diebstahl einer EC-Karte

Am 16. November 2023 erschien ein 83-jähriger Geschädigter im Polizeirevier Dessau-Roßlau und erstattete Strafanzeige.

Er gab an, dass seine neue EC-Karte, die seine Hausbank per Post verschickte, durch unbekannte Täter entwendet wurde. Die Vermutung basiert auf der Tatsache, dass seine Frau, die ebenfalls Kunde der Bank ist, ihre Karte bereits am 09. November 2023 zugestellt bekam und nach Aussage der Bank beide EC-Karten zum gleichen Zeitpunkt versandt wurden. Zur Sicherheit hat er seine neue EC-Karte vorsorglich sperren lassen. Ein finanzieller Schaden ist bisher nicht entstanden.

Verlust der Geldbörse

Gleich zwei Mal wurde am 16. November 2023 eine Geldbörse bei der Polizei als verlustig gemeldet.

Gegen 17:45 Uhr erschien eine 25-jährige Geschädigte im Polizeirevier Dessau-Roßlau und gab an, dass sie im

Rettungsdienst tätig ist und gegen 16.00 Uhr eine Pause auf dem Gelände der FFW Roßlau machte. Dabei legte sie ihre Geldbörse auf die Motorhaube des Rettungswagens. Nach Beendigung der Pause fuhr sie mit dem Rettungswagen in Richtung Dessau. Dort fiel der Anzeigenerstatterin dann auf, dass sie vergessen hatte, die Geldbörse vor Fahrtantritt wieder von der Motorhaube zu nehmen. Umgehend wurde das Gelände nach der Geldbörse abgesucht. Gleichzeitig erfolgte die eigenständige Absuche von dem zurückgelegten Weg durch die Anzeigenerstatterin, jedoch ohne Erfolg. In der Geldbörse befanden sich neben persönlichen Papieren, eine EC-Karte und eine geringe Menge Bargeld.

Gegen 20:00 Uhr teilte eine 47-jährige Geschädigte der Polizei in Dessau-Roßlau den Verlust ihrer Geldbörse mit.

Nach ihren Angaben hielt sie sich zwischen 12:00 Uhr und 13:00 Uhr in einem Einkaufsmarkt in der Heidestraße auf und bezahlte an der Kasse. Als sie kurze Zeit später zu Hause ankam, stellte sie den Verlust der Geldbörse fest. Die Absuche des Parklatzes vor dem Einkaufsmarkt sowie die Nachfrage im Markt selbst verliefen ergebnislos. In der Geldbörse befanden sich der Personalausweis, mehrere EC und Visakarten, verschiedene Ausweisdokumente sowie Bargeld im unteren vierstelligen Bereich.

Verkehrsgeschehen

Unfall mit Radlader

Gegen 13:30 Uhr beabsichtigte am 16. November 2023 der 40-jährige Fahrer eines Radladers mit dem Fahrzeug von einem Grundstück auf die Straße „Auenweg“ in Dessau-Alten zu fahren. Dabei kam es zur Kollision mit einem auf dem Auenweg fahrenden PKW Ford einer 37-jährigen. Der entstandene Sachschaden wurde auf circa 4.000 Euro geschätzt. Verletzt wurde niemand.

Auffahrunfall

Am 16. November 2023 gegen 16:45 Uhr befuhr eine 42-jährige Fahrerin eines PKW Skoda den Kreisel am Albrechtsplatz. Sie beabsichtigte, den Kreisel in Richtung Kurt-Weill-Straße zu verlassen. Dabei musste sie verkehrsbedingt abbremsen. Eine hinter ihr fahrende 59-jährige Fahrerin eines PKW Skoda konnte nicht mehr rechtzeitig bremsen und es kam zur Kollision. Der Gesamtschaden wurde auf circa 700 Euro geschätzt. Personen wurden bei dem Unfall nicht verletzt.

Wildunfall

Am 16. November 2023 befuhr eine 31-jährige mit einem PKW BMW gegen 19:00 Uhr die Wolfener Chaussee in Richtung Argenteuiler Straße. Hinter der Einfahrt zur Deutschen Bahn querte ein Reh von rechts nach links die Straße. Es kam zur

Kollision mit Sachschaden in Höhe von circa 500 Euro. Das Reh flüchtete und konnte nicht aufgefunden werden.

Unfall unter Alkohol

Am 17. November 2023 gegen 02:25 Uhr teilte ein Zeuge der Polizei in Dessau-Roßlau telefonisch mit, dass eine Person mit ihrem PKW in der Kurt-Weill-Straße gegen mehrere parkende Fahrzeuge gefahren sei.

Vor Ort stellten die eingesetzten Polizeibeamten einen PKW Opel fest, der in Fahrtrichtung Albrechtsplatz nach rechts von der Fahrbahn abgekommen war und dort mit einem PKW General Motors kollidierte. Bei der Kollision wurde dieser auf den davor parkenden Audi geschoben, wobei dieser wiederum mit dem davorstehenden Nissan zusammenstieß.

Bei der Kontrolle der 39-jährigen Fahrzeugführerin des PKW Opel nahmen die Polizeibeamten Atemalkoholgeruch wahr. Vor Ort wurde ein freiwilliger Atemalkoholtest durchgeführt. Dieser ergab einen vorläufigen Wert von über 2,3 Promille. Es wurde eine Blutprobenentnahme angeordnet und in einem Krankenhaus durchgeführt.

Der Führerschein der Beschuldigten wurde sichergestellt. Der PKW Opel war nach dem Unfall nicht mehr fahrbereit und musste abgeschleppt werden. Der Gesamtschaden an den vier beteiligten Fahrzeugen wurde auf circa 22.000 Euro geschätzt.

Impressum:Polizeirevier Dessau-RoßlauZentrale AufgabenWolfgangstr. 2506844 Dessau-Roßlau Tel: (0340) 2503-301Fax: (0340) 2503-210 Mail:za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de